

学校教育目標:「未来を拓く心豊かで自立した児童生徒の育成」
【知】自ら学ぶ子 【徳】思いやりのある子 【体】たくましい子

☆どきどきどんの入学式☆

川平小学校及び川平中学校へ入学した8名のみなさん、入学おめでとうございます。

小学一年生のみなさん、今の気持ちはどうでしょうか？入学への喜びと嬉しさ、ウキウキわくわく、そして少しの緊張があり、初登校を楽しみに待っていたと思います。川平小学校はとても楽しいですよ。これから毎日、元気に登校し、先生と一緒に、いっぱい勉強し、そして、友達やお兄さん、お姉さんといろいろな事をして、素敵なお毎日を過ごして下さい。小学校では、今までには無かった新しい勉強がでてきて、たくさんの行事が行われます。一生懸命がんばりましょう。また、何か困ったときには、先生はもちろん、お兄さんやお姉さんがいつでも教えてくれます。わからないことは何でも聞いて下さい。

中学校に入学したみなさん、いよいよ新たに中学校生活が始まります。

中学校では、多くの先生と関わりながら学習を行い、部活動や生徒会活動などに、より積極的に取り組むことになります。

中学生の時期は、何にでもチャレンジできるエネルギーがあふれ出てくる時期もあります。そうした心と体で、学習や運動に励み、自分の目指す目標を決め、その目標を達成するために行動することができる中学生になってほしいと思います。

新たな出会いと体験の中で、皆さん的人生において忘れられない青春の瞬間を作り出しましょう。

これから始まる中学校三年間を通して、勉強に励み、将来の夢実現に向け頑張っていきましょう。

保護者の皆様、お子様の小学校、中学校へのご入学おめでとうございます。

これからの学校生活において、集団生活の中で、学習や友達との交流、そして基本的な生活習慣を身に付け、子ども一人一人が生き生きと学び、学校が楽しいと感じる事ができるよう全職員で取り組んでいきます。どうぞ学校・家庭・地域との連携についてご協力下さいますよう、宜しくお願ひいたします。

豊な自然の中で、歴史を重ねてきた川平小中学校には、「豊かな心」を育むという校訓があります。その校訓のもと、子供たち一人一人を丁寧にみとり、担任を始め、全職員で教育活動を進めていきます。

家庭、学校、地域が一つとなり、これから時代を担う子どもたちに、「豊かな心」を共に育んでいきましょう。

